



Italia Clasica desde Barcelona con vuelos incluidos

ITINERARIO 25KNABC001

8 días / Desde 1400€

Kan.naЯ

ITINERARIO

DÍA 1. BARCELONA – ROMA .

Presentación en el aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a Roma. Llegada y traslado al hotel para el check-in y la **cena**. Alojamiento.

DÍA 2. ROMA .

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad con guía local. Recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant Angelo, la Isla Tiberina, etc. y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, el Coliseo (exterior), la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Plaza de la República, etc. Resto del día libre para seguir explorando la ciudad. Si lo desea, puede unirse a la actividad opcional **Visita de la “Roma Barroca”**, durante la cual visitaremos el barrio Barroco y Renacentista de la ciudad. Recorreremos las plazas más importantes como: la Plaza Navona, considerada por los italianos la plaza más bella de Italia; el Panteón escondido entre calles estrechas, de que impresiona sólo pensar lo que ha visto pasar delante de su pórtico durante casi mil novecientos años; la impactante Fontana di Trevi, que nos envolverá con su magia, etc. Alojamiento.

DÍA 3. ROMA.

Desayuno. Día libre para seguir recorriendo las calles de la Ciudad Eterna o unirse a alguna de nuestras actividades opcionales: Por la mañana, podría unirse a la **Visita de la ROMA IMPERIAL con el CASTEL SANT’ANGELO** y la mejor vista de Roma: Realizaremos una visita guiada del interior del Castillo del Santo Ángel. El edificio nació como mausoleo del emperador Adriano y se convirtió en la fortaleza militar desde la que los Papas defendían la ciudad. Antes de entrar, recorreremos el puente que cruza el Tíber a la altura del castillo, decorado por esculturas diseñadas por Bernini. En el interior veremos las salas papales, decoradas por frescos renacentistas, descubriremos el pasaje secreto que une el Castillo con la Santa Sede y subiremos hasta la terraza, donde tendremos unas impresionantes vistas en 360 grados de Roma y de la Ciudad del Vaticano. Desde allí se puede conseguir una de las mejores fotografías de Roma. A continuación, realizaremos un interesante paseo por un de las zonas más impresionantes de Roma, la ROMA IMPERIAL, donde iremos descubriendo el poderío de un gran imperio a través de sus restos arqueológicos Coliseo (exterior), el gran anfiteatro mandado construir en el s. I que llegó a tener capacidad para 65.000 espectadores, la Vía de los Foros Imperiales, para terminar en lo que hoy es el símbolo de Roma como capital de la Italia unificada, la Plaza Venecia, centro neurálgico de la ciudad y donde se encuentra el famoso Altar de la Patria. Subiremos a la colina del Capitolio con una fascinante vista del gran FORO ROMANO. Por la tarde, la actividad opcional será la **Visita de los barrios del Ghetto y el Trastevere**. Daremos un paseo por los barrios bohemios del centro de Roma: el Ghetto, que ha acogido durante siglos a la comunidad judía de la ciudad, y el Trastevere, repleto de restaurantes con encanto y pequeñas tiendas.

DÍA 4. ROMA - FLORENCIA .

Desayuno. Salida hacia Florencia, cuna del Renacimiento y capital de la Toscana. **Visita panorámica de la ciudad** con guía local. Veremos entre otros: la Plaza Duomo, la Plaza de la República, el Palacio de los Uffizi, el Ponte Vecchio, el Baptisterio, la plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio, etc. Tarde libre para seguir explorando la ciudad. A última hora traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 5. FLORENCIA - PISA - PADUA - VÉNETO .

Desayuno. Nuestra ruta nos llevará hasta Pisa, cuna de Galileo y puerto fluvial romano en la antigüedad. En la Plaza de los Milagros podremos conocer uno de los conjuntos arquitectónicos románico-pisanos más importantes: la catedral, el Baptisterio, y la icónica Torre Inclinada. A primera hora de la tarde salida hacia Padua, donde tendremos tiempo libre para poder visitar la Basílica de San Antonio. Continuamos hasta nuestro hotel en la Región de Véneto. **Cena** y alojamiento.

DÍA 6. VÉNETO - VENECIA - VÉNETO .

Desayuno. Entraremos a Venecia realizando un **paseo panorámico en barco**. Veremos entre otros: la iglesia de Santa Maria della Salute, la isla de San Giorgio, la Aduana, etc. Continuaremos nuestra **visita** paseando por la plaza de San Marcos y visitando una **fábrica de cristal de Murano** (entrada incluida). Tarde libre para seguir recorriendo sus calles o unirse a la actividad opcional **Paseo en góndola y visita de la VENECIA Secreta**: Tras el almuerzo, disfrutaremos de un romántico paseo en góndola por los canales venecianos y de un recorrido, junto a nuestro guía local, por la llamada "Venecia escondida" conociendo los rincones más pintorescos de esta ciudad. A última hora de la tarde, regreso al hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 7. VÉNETO – VERONA – MILÁN.

Desayuno. Salida a Verona, conocida internacionalmente por ser el lugar donde Shakespeare situó la historia de Romeo y Julieta. Tiempo libre. Seguimos hacia la región de Lombardía hasta llegar a su capital, Milán. Tras el **almuerzo**, realizaremos una completa **visita panorámica con guía local** para conocer lo más importante de la capital económica de Italia: Castello Sforzesco, Vía Dante, Galería Vittorio Emmanuele, Piazza della Scala y Piazza Duomo, la obra cumbre del gótico italiano. Alojamiento

DÍA 8. MILÁN – BARCELONA .

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Barcelona. Llegada y fin de nuestros servicios.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelo Barcelona – Roma y Milán - Barcelona, en línea regular. Tasas incluidas.
- Alojamiento en hoteles 3 *** / 4**** en habitaciones dobles.
- 1 almuerzo y 4 cenas, bebidas no incluidas.
- Guía acompañante durante todo el recorrido.
- Seguro obligatorio de viaje.
- Servicio de audio individual durante todo el recorrido.
- Visita panorámica Roma con guía local: Roma, Florencia, Milán
- Paseo panorámico en barco en Venecia (Tronchetto-San Marcos - Tronchetto).
- Visita a una fábrica de cristal de Murano en Venecia, entrada incluida.
- Otros lugares comentados por nuestro guía acompañante: Pisa, Padua, Verona

EL PRECIO NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Entradas a monumentos, museos, etc., no indicadas.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado “Incluye”.

Calendario



8 día/s y 7 noche/s

Periodicidad: diario

-

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO

Authentic

Nuestra ruta base.